



CONTRALORÍA DEPARTAMENTAL FUE AUDITADA SIN NOVEDADES NI HALLAZGOS

El ente de control fiscal logró fenecer sus cuentas de 2013 alcanzando excelentes resultados en la evaluación de su gestión presupuestal, contable y de participación ciudadana.

San Andrés Islas, Diciembre 18 de 2014: Luego de semanas de auditoría y de estrictas revisiones a los procesos misionales, administrativos, financieros y jurídicos realizados a la Contraloría Departamental, la Auditoría General de la República, a través de la Gerencia Seccional de Antioquia informo al ente control mediante oficio, sobre los excelentes resultados de la gestión alcanzados durante 2013.

"Hemos practicado una auditoria completa a la Contraloría del Departamento de San Andrés durante el año 2013, y podemos dar como resultado un dictamen limpio de los estados financieros en el que además el ente de control logra fenecer la cuenta correspondiente a la misma vigencia, siendo así una de las pocas contralorías departamentales que alcanzan una evaluación sin inconfirmades o hallazgos" Indicó Patricia Restrepo Vélez, Gerente de la Auditoría General de la República, Seccional Antioquia.

De acuerdo al informe de auditoría, se evaluaron 11 procesos, de los cuales ninguno reporto inconformidad alguna, 6 presentaron excelente gestión y 4 una buena gestión, lo que ratifica una vez más el cumplimiento de las metas y la misión del ente control fiscal en el Departamento.

Entre las calificaciones de excelente gestión se encuentran los procesos de Indagación Preliminar, de Responsabilidad Fiscal, los Procesos Contables, Presupuestales, de Tesorería y de Participación Ciudadana, este último, teniendo en cuenta la importancia que le ha dado el ente de control fiscal a los programas de promoción, divulgación y capacitación para el ejercicio de la participación ciudadana, tal como lo han sido las reuniones con las Juntas de Acción Comunal y el programa **"Contralorías Escolares"**, a través del cual se vinculan 17 jóvenes líderes de los diferentes planteles educativos de San Andrés y Providencia con el objetivo de velar por el cumplimiento y ejecución de los proyectos y programas que se realizan con recursos públicos, garantizando con su gestión la calidad educativa.



Los procesos que presentaron una buena gestión fueron los relacionados a las auditorías y control fiscal ambiental, los procesos de contratación, jurisdicción coactiva, de control interno y los sancionatorios.

En este sentido y teniendo en cuenta los resultados, la auditoria practicada hace unos meses a la entidad de control fiscal de los isleños, no arrojó observaciones relevantes que fueran objeto de hallazgos, en consecuencia y partiendo de los resultados contables y de la gestión de la Contraloría Departamental durante 2013' se logra el feneamiento de las cuentas de esta vigencia.

"En realidad recibimos con alegría y beneplácito este resultado por el cual ha trabajado todo un equipo de profesionales, pero lo más importante es que esto reafirma el compromiso que tiene la Contraloría con la comunidad de las islas de cumplir su misión y velar por que los recursos se inviertan como deben ser" puntualizó Justiniano Brown Bryan, Contralor Departamental de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.